

Banamex mal momento: Banorte igual a BBVA, Larrea de cero, Mifel dilución y Slim acotado

Desde que Citi de Jane Fraser anunció la venta de Banamex hubo críticas al esquema tan abierto que se eligió y lo largo del proceso, lo que no favorece a los activos.

Además la coyuntura no puede ser peor. La actividad global se ha desinflado y las bolsas viven un pésimo momento. Añada el entorno de México con políticas públicas del gobierno de Andrés Manuel López Obrador que han minado la confianza. Entre los que están aquí no faltará quien se cuestione si es sensato hacer una doble apuesta por el país, e incluso los que ponderan venir.

Banamex que lleva Manuel Romo dejó de ser la joya de la corona. Nada que ver su estatus al que tenía cuando Roberto Hernández y Alfredo Harp vendieron. Desde entonces ha perdido terreno. Simplemente en sistemas hay una enorme debilidad. De ahí los precios que se escuchan entre 7,000 mdd y 8,000 mdd en esta segunda ronda.

El favorito por las sinergias sería Banorte de Carlos Hank González. Con su plataforma tecnológica es el que más rápido asimilaría la compra. Claro que habría muchos despidos, pero la fusión permitirá contar con otro banco del tamaño del BBVA en favor de la competencia.

Sin embargo, Germán Larrea, quien por años se negó a ser banquero, se sabe va en serio. Ha trascendido el rol como asesores de Pedro Aspe y Javier Arrigunaga, el ex de Fobaproa.

El dueño de GMéxico, Ferromex y Cinemex

tiene capital, pero deberá asumir de cero el reposicionar al otrora Banco Nacional de México, lo que tomará tiempo. También está Daniel Becker de Mifel. Busca dar el salto. Se sabe tiene el apoyo de algunos fondos, lo que en su momento diluiría la toma de decisiones, y por último Carlos Slim Helú, que conforme a su estilo, nunca sobrepagará.

Por el esquema de Citi bien podría saltar a última hora alguno más, pero tampoco se puede decir que hay una fila de interesados, máxime que hoy los bancos no tienen el monopolio, ni en transaccionalidad, ni en crédito.

Máxime en un par de meses habría noticias o incluso antes. Dependerá si hay un comprador que llegue con un cheque que satisfaga a la estadounidense. Como quiera expectativas limitadas.

EN AMIB PRONTO AJUSTES PARA APOYAR A LA BMV

Claro que la situación que vive el mercado bursátil preocupa. Con Crédito Real que presidía Ángel Romanos y que pronto abandonará la bolsa por su situación, sumarán 12 emisoras que habrán deslistado de la BMV que lleva José-Oriol Bosch. Además BIVA de Santiago Urquiza no ha hecho contrapeso. Parece que al interior de AMIB que comanda Álvaro García Pimentel se trabaja en algunas medidas que apoyen. Según esto pronto se conocerían.

QUIZÁ NUEVA LEY DE AGUAS Y MUÑOZ HOY EN CANACINTRA

Hoy estará en Canacintra Rubén Muñoz cabeza de la comisión de Recursos Hidráulicos de la Cámara de Diputados. Estará con el equipo de enlace legislativo de la agrupación que encabezan Marcela Martínez y Raúl Rodríguez. Nodal el tema del agua en estos tiempos, máxime las presiones de AMLO a la IP. Está por iniciar el periodo de sesiones y se encuentra en la palestra legislar cambios al artículo cuarto constitucional con respecto al derecho del vital líquido. Parece que vendría por ahí una propuesta del ejecutivo para una nueva Ley General de Aguas. Obvio se discutirá al respecto.

VALLEJO EN VON WOBESER Y OTROS REFUERZOS A LABORAL

El lunes se incorporará Rafael Vallejo como socio colíder a la práctica laboral a Von Wobeser. El experto con más de 20 años de trayectoria hará mancuerna con Rodolfo Trampe. También se sumará como consejero, el litigante en esa misma materia Adrián Castillo, al igual que Roberto Urbina, Sarah Gilbert y Ana Lorena Ruiz como asociados en refuerzo de la especialidad.